



# Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse

fratmdp1

mdpfraternite ▾

## La lumière qui vient de Bethléem

Et si à l'occasion de ce Noël, nous redécouvrions **la véritable lumière qui vient de Bethléem**. Une lumière qui ne s'éteint pas. Une lumière qui ne manquera jamais. Jésus est cette lumière, notre lumière : lumière de joie, lumière de paix, lumière d'amour, lumière de fraternité. Il vient éclairer nos ténèbres, nos lourdeurs, nos fatigues. La lumière de Bethléem nous accompagne jusqu'à Pâques où Jésus, jusqu'à la fin de notre vie, nous donne la lumière de l'Espérance, la lumière intérieure.

La lumière du jour nous guide chaque jour dans nos activités, dans nos déplacements. Récemment lors de la préparation des obsèques de leur papa, les enfants ont partagé qu'un peu avant 60 ans, leur papa avait perdu la vue. Il a été aveugle un peu plus de 20 ans. Ne plus voir pour cet homme a diminué ses possibilités de s'occuper.



Il est allé à Lourdes en espérant que la Vierge Marie le guérirait de sa cécité. Et tous les jours il avait foi en une possible guérison en se lavant les yeux avec de l'eau de la grotte de Massabielle. Il n'y a pas eu de miracle mais il espérait tous les jours, revoir à nouveau. Désormais il est dans la lumière de Dieu. Et nous qui apparemment ne voyons bien, ne serions - nous pas parfois aveugle?

Et puis il y a toutes ces peurs entretenues ou développées par les médias : nous n'aurons pas assez de lumière électrique pour voir pendant la nuit, pour nous chauffer. Nous prenons conscience tout d'un coup que ce bien si précieux qu'est la lumière électrique dans nos maisons, peut arriver à manquer. Nous étions peut-être trop habitués, trop dans une situation de confort, il n'y avait qu'à appuyer sur l'interrupteur pour être éclairé et tant pis si parfois on oubliait d'éteindre la lumière. Cette pénurie électrique, avec des possibilités de coupures dans la journée, peut nous faire prendre conscience que tous ces biens acquis sont un progrès pour l'humanité. Nous avons à en user raisonnablement, à entrer comme nous y invite souvent le pape François dans une sobriété heureuse. Consommer oui mais mieux et davantage dans le respect de l'avenir de la planète.

Une autre lumière s'est éteinte pour les français ce dimanche 18 décembre : la lumière de la troisième étoile de football. Beaucoup y ont cru, surtout dans la deuxième partie du match.

A Noël ce sont les bergers, les pauvres qui reçoivent dans la lumière des anges l'annonce de la naissance du Sauveur, lumière des hommes. Le pape François dit : « *Voici le signe qui est donné aux bergers : un enfant dans la pauvreté crue d'une mangeoire. Il n'y a plus de lumières, de splendeur, de choeurs angéliques. Seulement un enfant, la petitesse est la voie que Dieu a choisie pour nous rejoindre, pour toucher notre cœur, pour nous donner la lumière du salut. Aujourd'hui, tout est renversé : Dieu vient petit dans le monde. Sa grandeur s'offre dans la petitesse. Et nous, demandons-nous : savons-nous accueillir ce chemin de Dieu ? C'est le défi de Noël* ».



Oui relevons le défi de Noël d'accueillir à nouveau, en famille, en fraternité, comme un petit enfant, comme sainte Thérèse à Noël 1886, qui est dans l'émerveillement du cadeau, la lumière du Christ. Avec la communauté de Taizé méditons ou chantons :

*"Jésus le Christ, lumière intérieure, ne laisse pas mes ténèbres me parler,  
Jésus le Christ, lumière intérieure donne -moi d'accueillir ton amour."*

*Joyeuse fête de Noël à toute la Fraternité MDP, dans la lumière du Christ.*

Pierre LORIAUD

© 2022 par Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse

*Pour prier avec  
nous  
cliquez sur l'image*

